

Würde

unantastbar



HelloWelcome

Was bleibt

Ist das Lachen, ist das Schmerz?

Haben sich diese Mundwinkel durch ein Lächeln nach oben gezogen oder durch eine schmerzliche Erinnerung?

Und steht er gebeugt, weil er nach innen lauscht oder weil er eine unsichtbare Last trägt?

Und dieser Kopf – ist er so gross, damit alle die Bilder von daheim oder damit das Kreisen der Gedanken in ihm Platz finden?

Ich weiss es nicht, weiss nur, dass sich das Leben in dieses Gesicht eingekerbt hat.

In das Gesicht eines Menschen, der sich selber zusammenzuhalten scheint,
der sich vielleicht selber zusammenhalten muss, um nicht auseinander zu fallen.

Und die kleine Krone?

Ob er sie verloren hat, als er aufbrechen musste?

Ob er sie bewusst zurückgelassen hat?

Oder ob sie einfach für all das steht, was Menschen genommen werden kann?

Oder für das,

was bleibt, was für immer bleibt,

auch wenn ihnen alles genommen wird.

Text:

Jacqueline Keune,
freischaffende Theologin und Lyrikerin



wuerde-unantastbar.ch